
OSHIDORI TSUUSHIN  SINCE 2015OSHIDORI TSUUSHIN  SINCE 2015

OSHIDORI TSUSHIN  埼玉県川越市新宿町 1-16-4 カワイビル 2F https://some-rize.jp/

子供の頃、野菜作りが好き
で2～3年畑を借りていた、

林公士郎（こうじろう）です。今
日も、近くの畑でなすとキュウリ
をみました、毎日の成
長にびっくりしています。
昔より成長が早くなっ

ていると感じるのは私だけでしょうか？(笑)

　サイクリング道は高い
河川敷に沿ってあるの
でかなり関東平野の山
が見えます。筑波山は、
なかなか距離がある為、
見えるのがレアなのです
が、晴天かつ早朝が見
えやすいです。朝日に当たりオレンジに輝きます。

　富士山、晴れていればか
なりの確率でみえます。ま
た、色々な所から色々な大
きさでみえるのでテンション
あがります。地名に富士見
と書いてある所は富士山が

良く見えます。川越にも富士見町があり、隣の市はふ
じみ野市や富士見市があり、そこからみる富士山も絶
景です‼
　秩父連山、子供の頃か
ら晴れた日は必ず目に入
ります。写真だと小さくて
みにくいのですが、右側に
尖ってみえる山がセメント
採掘される武甲山（ぶこう
ざん）です。小学校の学習では確か2022年位に山は
無くなってしまうと教わったのですがまだまだあります。

又、秩父は川越から見て西に位置するので秩父が晴れ
ていれば雨はあがるよと親から教わっていて、「おぉ～
晴れている、もうじき雨やむな」と今でも観察してい
ます(笑)。

　秩父連山の右の奥にみえ
る雪が多い山が、おそらく
浅間山？ 小学生の登校時、
朝なのにあたりは薄暗く歩
いていると目が痛いこれは
いったい何事？ 浅間山が噴

火して、何と川越まで火山灰が降ってきたのです、今、
ネットで調べたら昭和48年2月25日と出てきました‼ 
3日位降っていたと記憶している。「自然の力は凄いな
ぁ～」子供ながら感じました‼

山ではなく東京スカイツリー。朝
の7時位までで空気が澄んでいる
日、確率は5日1回位です。と言
う事は東京スカイツリーの展望
台からは川越が見えると言う事
か…行く機会があったら見てみよ
う！

こちらも偶然、川越に唯一ある木
で出来ている橋 鎌取橋。自転車
で渡るとがたがたしてとても楽し
いです(笑)。
　

川越西郵便局

料金後納郵便

ゆうメール

〜ご縁をいただいた、あなたにお届けする〜〜ご縁をいただいた、あなたにお届けする〜
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久しぶりに
サイクリングしてきました‼

おまけ①

おまけ②

久しぶりのサイクリングで気分上々‼
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初めまして、総務の 金子しのぶ です。　
この時期は気圧の変化で体調が優れない日が多い

ですが皆様はどう過ごしていますか？ちなみに私はお風
呂に1時間くらい浸かったり、大好きなゼラニウムの匂
いをかいだりして重い気分をすっきりさせています。　

　梅雨の時期は、体調不良に悩まされなかなか気分が晴
れない日が続きますが、この時期だからこそ映える花も
あり、見ていてとても癒されます。雨も植物が育つこと
に必要なことを実感します。
　私は観葉植物を育てることが好きです。手をかけなく
てもたくましく育ってくれるところ、花が咲きそうもな
いのに花が咲くこと、時期のよってはものすごく成長す
るところ、とにかく驚くこともたくさんありますが癒さ
れます。いま家にある植物で2年前くらい前からサンス
ベリアの花が咲き始めました。今まではサンスベリアは
花が咲くことを知りませんでした。おととし初めて花が
咲き、昨年は咲きませんでしたが、今年は4つ以上の花

のつぼみが出来て驚いています。
　サンスベリアは毎年、新芽が出て
くるので鉢分けをしています。今年
も知り合いの方に譲ったところ花
が咲き驚いていました。サンスベリ
アの花言葉は「永久」「不滅」だそ
うです。サンスベリアはマイナスイ
オンを放出し空気を清浄化する効
果があるそうです。気の持ちようか
もしれませんが家の中に植物があ
ることはとても癒されます。

　他にもコーヒーの木（100均
で購入）、カポック（ホームセ
ンター購入）、ボトルツリー（妹
からもらったもの）、アボカド

（スーパーで購入してサラダで
食べた後の種）、多肉植物（前
の職場で落ちていた一粒を拾っ
てきました）これらを育ててま

す。どれも大きくなってきていますので毎年、鉢を大き
くしています。
　コーヒーの木も幹は細いですが葉が大きく濃い緑で
す。購入したときより3倍くらいになりました。カポッ
クもどんどん大きく、葉もたくさん増えてきています。
ボトルツリーはものすごい成長で今年になって20セン
チは伸びました。ボトルツリーは2ｍ以上になるらしく
これからもっと大きくなるのを楽しみにしています。ア
ボガドは幹が細いのですがとても強くまっすぐに伸びて
きています。
　これらも植物を見ながら毎日癒され、自分
の時間も良い時間にしたいと思っています。
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Staff Monthly Column No.49 By Shinobu Kaneko

私の部屋 シリーズ私の部屋 シリーズ

 金子 しのぶ 編 金子 しのぶ 編

決算書の
　読み方セミナー 入門編

講 師 林 亜由美 税理士法人サム・ライズ 副代表
税理士

開催日時 8月3日（水）15:30～17:30
9月7日（水）15:30～17:30
10月5日（水）15:30～17:30

お申込QR
参加費 8,800円（税込）
※お申込後、一週間以内にお振込下さい。

【振込先】
飯能信用金庫　川越支店　普通 2007651
税理士法人サム・ライズ　代表社員 林 公士郎

日本一わかりやすい！

※1回コースとなります。
　各回同じ内容です。

開催

個別相談付き！

【セミナー受講の３つの効果】
１.決算書の基本をマスターできる
２. 自分の会社が良い会社かどうか、
　  判断できるようになる
３. もっと良い会社にするための指標が手に入る

第 49 話第 49 話

観葉植物に癒される日々
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おがさわらおがさわら
編集長編集長のの

7月です！早いですね… 1 年の折り返しになってしまいました (*_*) ほんと 1 年が早いです。この『人は年を取ると体感時間を短く感
じるようになる』ということを『ジャネーの法則』というらしいです。何かをしよう！とおもって心機一転で迎えた新年・・・まだ

何もしていないのに（( ﾉД `) ｼｸｼｸ…）あと半年で今年も終わってします。また心を入れ替えて！！後半戦、これからでも遅くないので、
再度目標立てて頑張ってみてはいかがでしょうか？…

という事で今月のお題は！！ 「 今年中にやらなくてはならない！！  やろう！！ と思う事 」

コレについて語ろう！
今月は

長谷川さおり　
Saori Hasegawa

私が今年中にやろうと思っていることは、「パン作り
を極める」ということです。今年で 50 歳になり人
生の折り返し地点？を過ぎたこともあり、残りの人生
は好きなことを仕事にしていきたいなあと思ったの
がきっかけです。もともと学生時代 ~ 社会人の間も
パン屋さんで仕事をしていました。パン作りは楽しく
て好きだったのですが、結婚、育児などに追われ、
遠ざかっていました。ここにきてもう一度パン作りを
したいとの思いが沸き上がり、勢いでオンラインの
パン教室を申しこみ楽しくレッスン中です。

小笠原 恵美　
Emi Ogasawara

今年中にやりたい事 ①はスポーツクラブに通うと年
頭に決めましたが、なんと近くにあるスポーツクラブ
はコロナの為閉館になってしまいました。。。その為
新しいスポーツクラブを開拓しなくてはならないの
で、現在探し中。今年中にやりたい事 ②は、友人
とお出掛け！この 2 年間コロナの為積極的に誘うこ
ともできない状況でしたが、最近は収まりつつある
ので連絡をとって誘ってランチやディナーもしくは飲
み？？！！に行きます。思い立ったが吉日！！ ではないが、
早速本日誰かにメールしてみます♪

新井 梨奈子　
Rinako Arai

やりたい事は、書き出して計画を立てて進めている
ので、今年やりたい事はかなり進んでいます！今年は
例年以上にやりたい事がどんどん進んでいる年です！
秋の予定ですが、今年は山梨の農家までシャインマ
スカットを求めて行ってみようと思っています。昨年
は市内の農園をまわりましたが、ふるさと納税でお
取り寄せした山梨県のシャインマスカットがとっても
美味しかったので、今年は山梨の農園を巡りたいと
思います。とっても楽しみです！ シャインマスカット
は高価なので…今から貯金をしないとですね。　　　　　　　　　

金子 しのぶ　
Shinobu Kaneko

引越しをして 1 年が経ちました。今年中にどうにか
やりとげたい、整理したい場所は自宅のキッチンで
す。少しずつは収納棚をふやしていますがなかなか
整理整頓が出来ずにいます。形のそろっていないお
皿やコップ・フライパン・鍋などもふえてきては捨て
られず、片付けどころか余計に散らかしてるような気
がします。せっかく購入した収納棚も無駄な使い方
をしていていつもどうにかしないと… と思っていま
す。あと半年でいろいろ工夫をしてどうにかきれい
に使いやすく整頓したいです。

佐々木 峻太　
Syunta Sasaki

私が今年中にやろうと考えていることは国内旅行で
す。なかなかの出不精で普段は県外といっても池袋
までしか足が伸びない私ですが、たまには遠い地方
に行って羽を伸ばすのも良いですよね。どこに行く
かまだ決めてないのですが、昔行ったところを振り
返ってみると、感動するほど良かった旅先は北海道
と沖縄でした。どちらも食べ物がとても美味しくて
地域の食文化も感じられて旅行の満足感が非常に高
かったことを覚えています。逆に、近場ですが埼玉
県内の普段行かない所をいろいろ巡って食べ歩いて
みるのも良いですね。悩みますね…。

瀬川 舞子　
Maiko Segawa

　ここ数年ずーっとやらなくては！と思っていながらま
だ終わっていないことは「年賀状と写真の整理」で
す。年賀状の整理は年末になると住所録の更新の度
に思うし、直近 2 年分あればいいかな、と思うので
すが写真付だとさらに捨てられません。写真は子供
の分だけでもスマホをはじめ、保育園から購入して
いる写真とデータを含めるとかれこれ 5 年分になる
のですごい量です。ついつい懐かしさに負けて手が
進まないんですよね ( 笑 )。祖父母へアルバムにし
てプレゼントしながら今年こそは終わらせたいです！

清水 有美
Yumi Shimizu

本当なら、やろうと思っていることは、11 月の富士
山マラソンのファンラン（約 12Km）に参加するこ
と！と言いたいところなのですが・・・。今年になって
四十肩になり、また悪化していまい、少し走るだけ
でも肩が痛い（涙）。四十肩が悪化してから、家事
はほとんど夫がやってくれていて、娘も着替えなど
手伝ってくれています。ほとんど介護です ･･･。や
らなくてはならないことは、四十肩を治すことです。
そして今年はマラソンに参加できないので、来年に
向けて少しずつ走ろうと思います！

今年中にやること、ここ数年そんなことを考えてい
ませんでした。若いころは、今年中に何とかしたい
ことがたくさんありましたが、、、。今は何がしたいで
しょう。賞状技法士の無事に講座修了ができればい
いのかな、なんて思うくらいです。　あとは仕事を
休まないように心身ともに健康でいられればいいの
かなと思っています。字が上手に書けるようになり
たい、ヨガのポーズが 1 ポーズでもできるように、
ストレッチしていこうと思っています。健康第一です！

相笠 佐知子
Sachiko aigasa

今年中にやらなくてはならないと思うことは、「運動」
です。毎年、運動しなきゃと思っているような気もし
ますが ( 笑 )。社会人になって、早二か月。毎日通
勤でかなりの距離を歩いているのですが、目立った
効果はないみたいです。体を動かすこと自体は好き
なのですが、出不精（インドア派）でして…。そん
な私ですが、運動しなきゃマズイと思わせる出来事
がありました。写真に写る自分の姿って、想像とだ
いぶ違うという話です。思った以上に貫録がありまし
た（笑）。運動ガンバリマス。

松井 涼馬
Ryoma Matsui
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今月も最後までお読み頂きありがとうございました。

税理士法人サム・ライズ　未来会計法人メイキット株式会社
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